

COUNTRY

DAS MAGAZIN FÜR WOHNKULTUR UND LEBENSART

Style

Adventskränze

modern interpretiert

DER CRÉATEUR DES LICHTS
René Lalique

WÄRME IN IHRER SCHÖNSTEN FORM
Moderne Design-Heizkörper als Blickfang

PRACHTVOLLE LEUCHTEN
aus einer Pariser Manufaktur

WINTERLICHE LANDPARTIE
Romantik für die Wintertage

LEIB & SEELE
Mediterrane Winterrezepte

IT € 9,95 GR € 11,- SK € 11,50
ES € 9,95 CH SFR 16,- NKR 99,00
AT € 9,20 BNLX € 9,30
P € 9,95 SF € 12,00

HEFT 74 WINTER 2015 D € 8,-





BEGEISTERTE KUNDEN:
„Neumeiers solide Planung, die Kreativität des Teams und die präzise Ausführung haben mir die Sicherheit gegeben, dass unsere Visionen Wirklichkeit werden“, sagt Oliver Spahn, Geschäftsführer des Hotels Arthus in Aulendorf nahe des Bodensees. Im Oktober eröffnete ein neuer Trakt des „Ritterhotels“, das gestalterische Anleihen beim Mittelalter nimmt (links).

Damit aus Träumen Räume werden

Was macht Räume einzigartig? Diese Frage treibt die Designer und Innenarchitekten der Rudolf Neumeier GmbH & Co KG aus dem oberbayerischen Holzkirchen bei München jeden Tag an.

Wir haben sie besucht.

Fotos: Markus Reuter, Günter Standl



MARTIN NEUMEIER SUCHT NICHT DIE GROSSE BÜHNE. Aber der Firmenchef ist sichtlich stolz auf seine 25-köpfige Mannschaft und das gemeinsam Erreichte. Wenn er über die Erfolge des Teams spricht, funkeln seine Augen. Zum Beispiel über das Cinema 8 im schweizerischen Schöftland nahe Zürich. Unter Federführung des Unternehmens entstand in der 4000-Einwohner-Gemeinde eine außergewöhnliche Kinolandschaft mit Restaurants, Bars und integriertem Hotel. Hier hat der Gast von seiner Suite direkten Zugang zu seiner persönlichen Loge im großen Kinosaal. Ein wohl weltweit einzigartiges Konzept. Das Thema „Film“ bot den Raumdesignern eine große gestalterische Bandbreite. Viele Räume sind Filmsets nachempfunden, die jeweils ganz unterschiedliche Orte darstellen. In weniger als einem Jahr, von der ersten Planung bis zur Fertigstellung, haben die Holzkirchner Interieur-Designer eine einmalige, fantasievolle Erlebniswelt geschaffen. Die begeisterten Reaktionen der Besucher beweisen: Das Konzept geht auf.

Das Thema ist der rote Faden, der alle Gestaltungsebenen des Interieurs miteinander verbindet und so einen charaktvollen Lebensraum erschafft.

Bekannt wurde der Name Neumeier Mitte der neunziger Jahre. Damals entstand mit dem El Andaluz das erste von inzwischen fünf Themenhotels im Europa-Park in Rust, Deutschlands größtem Hotelresort. Alle fünf Häuser gehören zur Vier-Sterne-Superior-Kategorie und wurden vielfach ausgezeichnet, zum Beispiel als „Schönste Hotelimmobilie des Jahres“ (Hotelforum). Eine überaus positive Resonanz kam auch von der Fachpresse: „Was hier entstanden ist, grenzt an ein Wunder“ (Top hotel), das „Planungsbüro Neumeier setzt Impulse“ (Hotel + Technik).

Zu Neumeiers Kunden zählen neben Hoteliers und Gastronomen zahlreiche prominente Persönlichkeiten aus Wirtschaft, Politik und Showbiz. Menschen, die in der Öffentlichkeit stehen, denen das Zuhause ein bedeutsamer Erholungsort ist. Auch deshalb spielt für die Holzkirchner Raumdesign-Schmiede die Größe eines Auftrags nicht die entscheidende Rolle. Gleich ob Wellnesshotel, Landgasthaus oder anspruchsvolle Privatwohnung, das Wichtigste ist stets das Thema. „Es zu entdecken und zum Leben zu erwecken, ist die große Kunst unseres Unternehmens“, formulierte Rudolf Neumeier, der 1973 die Firma gründete, seine Philosophie. Das Thema ist der rote Faden, der alle Gestaltungsebenen des Interieurs miteinander verbindet und so einen charaktvollen Lebensraum erschafft. Nach diesem Grundprinzip verfährt auch Martin Neumeier, der seit 2008 in zweiter Familiengeneration als geschäftsführender Gesellschafter in der Verantwortung steht. Gradmesser des Erfolgs ist für ihn die Zufriedenheit seiner Kunden. Das ist in erster Linie Herzensangelegenheit, aber natürlich auch die Maxime der gesamten Mannschaft. Denn die beste Empfehlung ist eine gute Leistung. ■
www.neumeier.de



PROJEKTE DES TEAMS NEUMEIER. Oben rechts: Kaminzimmer im Restaurant Il Cavallo auf Gut Ising am Chiemsee, ein Vier-Sterne-Superior-Hotel. Darunter: die John F. Kennedy Suite im Hotel Bell Rock, das jüngste Hotelprojekt im Europa-Park, und eine Privatwohnung in München. Unten: Das Restaurant Wolke 7 in der Kinolandschaft Cinema 8 ist dem Interieur des legendären Flugzeugs JU 52 nachempfunden. Linke Seite unten: die Celtic Lounge mit Andeutungen der monumentalen Steine von Stonehenge.

